

Lanza agenda de actividades para Mes de las Juventudes

Coyhaique- Para el Instituto Nacional de la Juventud de la región de Aysén, el mes de agosto es sinónimo de celebración, es por ello que se han preparado una serie de actividades que serán informadas siendo informadas en un amplio calendario regional y que están enfocadas en propiciar la participación y visualización de las juventudes, intentando abarcar todas las comunas de la región.

Entre las actividades que destacan son las significativas alianzas que se realizarán priorizando la salud mental de las y los jóvenes de la región, actividades relacionadas con el deporte y vida sana, diferentes talleres recreativos, encuentros juveniles, capacitaciones, jornadas medio ambientales, entre otras.

Las actividades serán informadas de manera periódica por las redes sociales de la institución @injuvaysen, tanto en Instagram como Facebook y también compartidas por cada una de las instituciones y organizaciones colaboradoras.

El director regional Injuv Aysén, Camilo Triviño Urtubia, destacó el gran abanico

de actividades que habrá en agosto para las juventudes y sostuvo que “siempre es necesario remontarnos al por qué agosto es el mes de las juventudes y es que, con el objetivo de promover el papel de las juventudes como agentes de cambio en los procesos y al mismo tiempo, generar un espacio para concientizar sobre los desafíos y problemas que enfrentan las sociedades, en 1999 la Asamblea General de las Naciones Unidas designó el 12 de agosto como el Día Internacional de la Juventud. Claramente este concepto se ha ampliado, por lo que actualmente hablamos de “juventudes”, reconociendo la diversidad de mundos presentes en estas.

En la misma línea, indicó que “justamente esta diversidad es lo que queremos destacar en este mes, y también, poder consolidar el trabajo que hemos venido realizando en diferentes comunas, como Aysén, Guaitecas y Coyhaique a través de nuestros ejes programáticos. El foco de este mes estará puesto en la salud mental de las juventudes, poniendo a disposición una serie de actividades junto a agrupaciones e instituciones, pero también,



generando propuestas programáticas innovadoras que permitan dar una respuesta oportuna a las necesidades de atención y orientación que han expresado las juventudes en los diversos espacios en que nos hemos encontrado. Invitamos a toda la comunidad a informarse a través de nuestras redes sociales y participar de las actividades que estaremos desarrollando en el mes de agosto”, puntualizó el director regional.